

Basler Weinmesse 2014

Vom 25. Oktober bis 2. November 2014 konnten Sie bei uns die diversen Produkte der Marke EuroCave besichtigen und auch anfassen. Gerade an einer Messe ist der ideale Ort um die Produkte zu testen und sich von der hervorragenden Qualität ein Bild zu machen.

Als Neuheit in diesem Jahr konnten wir den Wine-Art, eine Weinbar für 2 Flaschen präsentieren. Dank des Temperierungssystems garantiert der Wine-Art eine optimale Serviertemperatur Ihrer Weine. Mit Hilfe des Vakuumsystems bleibt der Geschmack der Weine erhalten und ermöglicht geöffnete Flaschen nach Ihrem eigenen Rhythmus zu konsumieren.



Als weitere Neuheit durften wir den Weinklimaschrank der Reihe Revelation an unserem Stand zeigen. Dieser Schrank besticht durch den niedrigen Energieverbrauch (A+), LED-Rundumbeleuchtung, Gleitregale mit automatischem Einzug und 5 Jahre Garantie. Dieser Schrank ist als 1 Temperatur- oder Mehrtemperaturmodell, zum lagern oder servieren Ihres Weines, und in zwei Grössen erhältlich.



Danke für Ihren Besuch und die interessanten Gespräche.
Bis zum nächsten Jahr.
Auf Ihr Wohl.